

NOTA DE PRENSA

6 de febrero de 2024

Empresas de construcción visitan la Feria Bauen and Wohnen en Salzburgo (Austria)

- Del 6 al 9 de febrero de mantendrán reuniones con instituciones y empresas internacionales en el contexto de la Feria.

Dar a conocer la potencia Asturias como región productora de bienes y servicios del sector de construcción en el mercado de Austria, promocionar en el ámbito internacional su tejido empresarial y acercar a las empresas asturianas las novedades e innovaciones del sector de la construcción internacional son los objetivos de la visita a la **Feria Bauen and Wohnen de Salzburgo (Austria)**, organizada por la **Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias, Asturex**, en la que participan las empresas **Construcciones y Proyectos DICAR, Peralte, Construcciones Candanedo, Aldaco Avance 2022 y Lumo Arquitectos**, del 6 al 9 de febrero de 2025. La misión incluye reuniones con empresas y entidades del sector de construcción en el contexto de la feria.

Plan de promoción internacional para el sector de construcción

La Organización de esta visita a la Feria Bauen and Wohnen se enmarca en el Plan de promoción internacional para el sector construcción, diseñado para el año 2025 por Asturex, la sociedad del **Grupo Sekuens** para el apoyo a la internacionalización de la empresa asturiana, que desarrolla en coordinación con CAC-Asprocon.

Bauen and Wohnen 2025 es la feria de referencia del sector construcción en Austria. Está especializada en construcción, renovación, vivienda y decoración. Con una audiencia potencial de 1,3 millones de hogares de Austria y del sur de Baviera, se espera la presencia de más de 300 expositores, divididos en 7 Pabellones temáticos, y la visita de más de 22.000 profesionales del sector.

La feria ofrece una visión completa de las últimas tendencias y desarrollos en construcción, rehabilitación, renovación, vivienda, decoración, calefacción, energías renovables, electrotecnia y seguridad. También se presentan productos relacionados con ventanas, puertas, portones, baños, sanitarios, casas prefabricadas, bienes raíces y financiación. La feria tratará temas como diseño de cercas y balcones, jardinería, bienestar, saunas, piscinas, protección solar, invernaderos y hogares. Manufacturas de fundición, hierro y acero, y Productos cerámicos inteligentes también estarán presentes en Bauen and Wohnen 2025.

Exportaciones asturianas

Austria ha sido el destino número 36 de las exportaciones asturianas en el año 2023, con 20,2 millones de euros. Las principales partidas de exportación ese año fueron máquinas y aparatos mecánicos.



SOCIEDAD DE PROMOCIÓN EXTERIOR PRINCIPADO DE ASTURIAS S.A.

Empresas participantes

Construcciones y Proyectos DICAR. Promoción y construcción de edificación residencial e industrial. <https://www.construccionesdicar.es/>

Peralte. Construcción. <https://peralte.es>

Construcciones Candanedo. Promoción inmobiliaria.
<http://www.construccionescandanedo.com>

Aldaco Avance 2022. Ofrecemos soluciones constructivas, venta de productos y maquinaria necesarios en todo tipo de obra, siempre siguiendo las últimas tendencias y novedades técnicas. <https://aldacogrupoavance.es/>

Lumo Arquitectos. Estudio de Arquitectura <http://www.lumoarquitectos.es/>